



## Polizeirevier Harz

### Polizeimeldung

### Verkehrsüberwachungsmaßnahmen

#### „Speedmarathon“ am 19.04.2024 im Landkreis Harz

#### „Speedmarathon“ am 19.04.2024 im Landkreis Harz

**Landkreis Harz** - Am 19.04.2024 fand im Rahmen der bundesweiten Aktionswoche zur Verkehrsüberwachung die Schwerpunktkontrolle „Speedmarathon“ statt. Dabei stand die Geschwindigkeitsüberwachung im Vordergrund. Das Polizeirevier Harz beteiligte sich dabei mit insgesamt 28 Beamten und Beamtinnen an dieser Aktion. Im Ergebnis der polizeilichen Maßnahmen konnten bei 3441 gemessenen Fahrzeugen insgesamt 90 Verstöße festgestellt und geahndet werden. Bei Kontrollen durch den mobilen Messwagen der Polizei wurden 85 Geschwindigkeitsverstöße registriert. An der Messstelle auf der B81 (Bereich Wilhelmshöhe) mit einer Geschwindigkeitsbegrenzung von 70 km/h betrug die höchste gemessene Geschwindigkeit 105 km/h. Auf der B244a (Höhe Auffahrt zur A36) betrug die höchste Geschwindigkeit 92 km/h bei einer Begrenzung auf 50 km/h Höchstgeschwindigkeit. Insgesamt 50 Fahrzeugführer müssen mit Bußgeldbescheiden, möglichen Eintragungen im Fahreignungsregister des Kraftfahrt-Bundesamtes in Flensburg oder sogar mit Fahrverboten rechnen. Die genaue Auswertung zu den einzelnen Verstößen erfolgt durch die Zentrale Bußgeldstelle des Landes Sachsen-Anhalt in Magdeburg.